
 
 

HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK 

RÉUNION DU 28 MAI 2017 

ORDRE DU JOUR 

Présences : Pete Belliveau 

Jean-François Damphousse 

Jolène Silver 

Natacha Vautour 

Miguel Levasseur 

Dany Savoie 

Rhéal Robichaud 

Jammy Breau 

Mike Stott 

Ian Girard 

Rachelle Doiron-Boucher  

Jason Morais 

Luc Belliveau (arrive à 19h25) 

Georges Cormier 

Jean-Claude Gaudet 

Marc Bourgeois  

Serge LeBlanc

 

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 15 MAI 2017 

 

 

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL  

*Prochaine réunion  

 

D. CORRESPONDANCE 

 

- AGA : Tout c`est bien déroulé. Cependant elle devrait commencer à temps. On 

pourrait avoir quelqu`un à l`accueil. Il faudrait être prêts à temps. Cette année fut 

une des meilleurs où il y avait une plus grande participation des membres.  

- Nous aurons trois heures de glace de plus par semaine à Dieppe et nous avons fait 

des demandes de glace supplémentaire. 

- Georges et Marc ont rencontré les représentantes du Village de Memramcook. Ils 

vont avoir d`autres rencontres.  

Que l`ordre du jour soit adopté tel quel. 

 

Proposé par              Rhéal Robichaud               Secondé par Jammy Breau 

 

Approuvé unanime  

Rapporté à la prochaine réunion.  



- À partir du plan stratégique, nous voulons créer des partenariats avec la ringuette 

et le patinage.  

 

E. RAPPORTS  

 

F. AFFAIRES NOUVELLES 

 

1) Plan Stratégique 

Luc Richard n`est pas présent à la réunion. Nous allons discuter de ce point 

lors de notre prochaine réunion.  

                   Comité de glace : On crée un comité de glace pour le plan stratégique. Pete  

                   Belliveau et JF Damphousse sont prêts à s`occuper du comité de glace.  

  

2) Logo/Apparel 

Nous voulons avoir un fournisseur officiel pour des vêtements avec le logo de 

l`association. À partir d`un petit comité, nous voulons faire le choix. 

  

 

 

 

 

 

 

              

 

               Le comité est formé de Jolène Silver, Serge LeBlanc et Luc Belliveau.  

 

 

3) Directeur Technique 

 

On propose que le document portant la description de poste soit corrigé, envoyé 

au comité pour approbation et ensuite affiché pour 14 jours.   

 

Proposé par Rhéal Robichaud              Secondé par Dany Savoie 

 

Approuvé unanime.  

 

On propose de former un comité pour la sélection du directeur technique. Il  est 

composé de George Cormier, Marc Bourgeois, Luc Richard et Pete Belliveau 

Proposé par Miguel LeVasseur Secondé par Jolène Silver 

Approuvé unanime   

 

4) Camp de patinage de puissance Julie Robitaille 

 

 

 

 

 

 

 

                   On propose de faire un comité pour aller chercher des 

prix et des soumissions.  

Proposé par Pete Belliveau  

Secondé Dany Savoie 

 

Approuvé unanime 

 

On propose que l`embauche de Julie Robitaille pour des sessions de patinage 

soit rejeté.  

Proposé par Rhéal Robichaud          Secondé par Ian Girard 

 

Approuvé unanime  

 



5) No-Shows 

 

Nous avons payé 3040$ en no show de glace. Nous avons eu 38 no show lors de 

la dernière saison. Nous aimerions avoir la cédule en ligne pour toutes les heures 

de glace de l`association.    

 

6) Cliniques entraîneurs / Coaches clinic 

Il y aura une session d`information pour les entraîneurs. Il y aura des 

présentateurs renommés. Les sessions seront le 18 et 19 août.  

 

7) SEFHA 

Ils ont restructuré leur politique lors de l`AGA afin d`être plus ouvert aux 

équipes féminines des différentes associations. Ils ont créé deux zones, les 

filles de Lewisville et Sackville pourront jouer avec les filles de Dieppe. De 

plus, les filles de West-Kent pourront venir ici si leurs équipes sont pleines ou 

manque de joueuses.  

 

            G.  PROCHAINE RÉUNION 

 

             H.  AJOURNEMENT 

 


